

2017年7月10日(月)

## 鉄鋼新聞(6)

JFEシビル

北海道システム建築協力会が総会

森田取締役  
常務執行役員

「一層の協力を」

JFEシビルはこの  
ほど、虻田郡二セコ町  
の東山温泉でJFE北  
海道システム建築協力  
会(会長・小林弘港工  
業社長)の2017年  
度総会を開催した。当  
日は本社から森田昌敏



取締役常務執行役員  
写真||が出席した。

総会で小林会長は  
「道内経済は引き続き  
厳しい状況が続いている。  
その中でJFEシ  
ビルのシステム建築・  
メタルビルは“いちい  
ち基礎工法”による短  
工期化などで我々にと  
つても武器となる。J  
FEシビルと我々会員  
は車の両輪であり、今  
後も団結して進みた  
い」と挨拶した。

また、森田取締役常  
務執行役員は「今期の  
当社売上計画は1千億  
円で、このうちシステ  
ム建築事業部は225  
億円を目指す。こ  
れまで北海道では材料  
販売が中心だったが、  
工事案件も出てきてい  
る。販売、工事ともに、  
従来以上のご協力を会  
員の皆様にはお願いし  
たい」と語った。